
 
 

11. Januar 2017 

 

Jahresbericht der Präsidentin 

 

 

Liebe Mitglieder der Swiss Lanna Society 

 

Das Jahr ist im Flug vergangen und schon ist es wieder Zeit für einen Blick zurück. Viel hat 

sich ereignet. Neue Anlässe, neue KiKs, andere wurden aufgelöst und auch im Vorstand hat 

sich viel bewegt. 

 

Die ersten Monate nach der GV haben wir genutzt um Pflichtenhefte für die Vorstandsarbeit 

zu erstellen und uns Ziele zu setzen. Die Aufgaben sind jetzt klar verteilt und jedes 

Vorstandsmitglied weiss um seine Verantwortlichkeiten.  

 

Der Vorstand hat sich im Laufe des Jahres verändert. Andrea Ramponi ist nach  Chiang Rai 

umgezogen. Peter Spycher trat aus gesundheitlichen Gründen zurück. Nach dem Lancieren 

der neuen Webseite verliess uns Juerg Schaerer. Wir danken Andrea, Peter und Juerg für 

ihren Einsatz und freuen uns, sie weiterhin an Anlässen zu treffen. 

 

Kurz vor Ende Jahr hat Christine Löhrer den Rücktritt gegeben. Die Anfeindungen zu ihrer 

Person, z.T. auch wegen dem Thema Legalisierung der Swiss Lanna Society, wurden zu 

viel. Wir freuen uns, dass Christine weiter am Vereinsleben teilnehmen wird und danken ihr 

herzlich für ihren grossen Einsatz. 

 

Lukas Wyss amtet seit ein paar Monaten als Sekretär. Ich bitte Euch, Lukas bei der Wahl 

Eure Stimme zu geben. 

 

Leider habe ich auch traurige Nachrichten. In diesem Jahr sind drei Mitglieder verstorben.  

Unser Gründungsmitglied Albert Hauenstein hat uns nach langer Krankheit verlassen. 

Philippe Knecht verlor den Kampf mit der Krankheit und Hansruedi Kaufmann verliess uns 

überraschend. Mein aufrichtiges Beileid geht an die Hinterbliebenen. 

 

Wir haben die Vision für unseren Verein formuliert: 
gemeinsam CHIANG MAI erleben  
 
Das haben wir uns auf die Fahne geschrieben und in 
das überarbeitete Logo aufgenommen.  

 

Da es mir wichtig ist, dass Ihr als Mitglieder über die Tätigkeit des Vorstands und die 

Veränderungen im Verein informiert seid, habe ich mit den ‚Neuigkeiten aus dem Vorstand‘ 

begonnen.  

 



Unsere Webseite wurde bisher vorwiegend von Personen ausserhalb der SLS besucht. Wer 

sich für Chiang Mai interessierte, stiess auf unsere Webseite. Wir wollten die Seite für unsere 

Mitglieder attraktiver machen und haben sie völlig neu gestaltet.  

 

Der wöchentliche Stamm im Monsoon Tea ist ein wichtiger Anlaufpunkt nicht nur für 

Mitglieder sondern auch für Interessierte. Sie können unverbindlich reinschauen und sich 

einen Eindruck von uns schaffen. 

 

Das Herz des Vereins sind die vielen Anlässe: Neujahrsbrunch, gefolgt vom Vortrag von 

Marc Faber, dem Open Air Rock Concert, der GV, Ballonfestival, Sommer Brunch, Spiel- und 

Grill-Party, 1. August Feier, Ausflug nach Lamphun, Vortrag über Vorsorgen in Thailand, 

Fondueplausch, Jahresausflug, Samichlaus und Weihnachtsfeier. Es freut mich sehr, dass 

diese Anlässe sehr gut besucht werden.  

 

Einen weiteren sehr wichtigen Teil bilden die KiKs (Klub im Klub). Die KiK Verantwortlichen 

bieten den SLS Mitgliedern die Möglichkeit, ihre Hobbys gemeinsam auszuüben und 

verdienen unseren speziellen Dank. Sie investieren viel Zeit in die Vor- und Nachbereitung 

dieser Anlässe.  

 

 Das Ziel für unser Charity Projekt (Bau einer Sekundarschule in Laos) 2 Millionen Thai Baht 

zu sammeln haben wir erreicht. 10% kamen vom Marc Faber Vortrag, dem Ballonfest und 

der Tombola am 1. August zusammen, 40% wurden von grosszügigen SLS Mitgliedern und 

der Schweizer Botschaft in Bangkok gespendet und die restlichen 50% von uns 

zugewandten Personen aus der Schweiz. Die im Namen der SLS gebaute Schule wird im 

März 2017 im Beisein von SLS Mitgliedern eingeweiht.  

 

Der Vorstand ist dabei, die verschiedenen Möglichkeiten einer Legalisierung zu prüfen. Die 

bis dahin bekannten Details werden an der Generalversammlung vorgelegt und wir bitten 

Euch, den Antrag des Vorstands zu unterstützen.  

 

Ich danke meinem Vorstandskollegium für seine Unterstützung und aktive Mitarbeit. Nur als 

Team können wir die uns gesetzten Ziele erreichen und es ist mir ein Vergnügen mit ihnen 

zusammen zu arbeiten. 

 

Ich freue mich auf Eure weitere Unterstützung. Ihr Mitglieder macht es möglich, dass die 

Swiss Lanna Society ein ausserordentlich erfolgreicher Verein ist. In diesem Sinne wünsche 

ich uns allen und der SLS alles Gute im neuen Jahr. 

 

Eveline Willi 

Präsidentin SLS  


